
 

24. Mai 2024 

Liebe Eltern, 

Elternvertreter*innen aller Klassen, Frau Schulzendorf und ich trafen uns am 

14.05.2024 erstmalig zum “Mollhagener Schulstammtisch“, der aus der 

Ideenschmiede im Januar entstand.  

Im Zentrum des Abends standen erneut die Fragen: 

Wie kann die Grundschule Mollhagen noch besser werden?  

Was wünschen wir uns für unsere Kinder während ihrer Grundschulzeit?  

 

Zunächst wurden einige allgemeine Themen und Themen der kommenden 

Schulkonferenz angesprochen. 

Die Elternvertreter*innen äußerten in der Ideenschmiede im Januar viele Wünsche / 

Ideen / Anregungen (siehe: mein Brief vom 17.01.2024). Frau Schulzendorf und ich 

haben diese Themen vorab sortiert: 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

Ich freue mich sehr darüber, dass wir bereits viele Wünsche / Ideen / Anregungen 

umsetzen oder anschieben konnten! 

 

In einer offenen Austauschrunde wurden neue Themen angesprochen: 

- Wunsch nach einer Fotowand des Schulteams im Flur 

- Gestaltung der Regenpausen 

- Optimierung des Leitfadens für Elternabende 

 

Wir arbeiten weiterhin daran, unsere Schule noch besser zu machen: 

„Große Ziele erreicht man, indem man viele kleine Schritte geht.“ (Unbekannt) 

 

Weiter geht’s! Ich freue mich! 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Stefanie Wenzel 

Schulleiterin 

 


